
江苏理文化工有限公司-2019 年第二季度安委会暨员工代表扩大会议 

 

2019 年 8 月 1 日，江苏公司召开 2019 年第二季度安委会及员工代表扩大会议，

本次会议由公司各部门负责人分别对 19 年上半年的安环工作做总结汇报。 

副总经理夏旭东先生发言: 

 首先感谢公司各部门对安全、环保工作的支持与配合，国家应急管理报两次对

公司进行了专篇报道，安全管理工作值得肯定。但安全是动态管理，各部门需保持平

常心，坚持不懈，部分工作还未做到足够好，还需提升： 

1、电气安全管理，除了电气自身的技术规范和操作流程后，还要增加严格监

督，确保其安全操作； 

2、防误操作，属于本质安全工作，各车间必须严抓工艺报警，按事故事件的高

度对报警原因调查处理； 

3、监护人现场管理需加强，7月份发布的《关于强化作业监护人安全职责的要



求通知》内容，各车间需严格遵守，监护人脱岗是不能容忍的，一旦脱岗，将

无法发现作业过程中的安全隐患，这将是下半年的重点管控工作； 

4、一级安全标准化工作在各位领导支持努力下，目前各要素的文件制度修编完

成，接下来需要扎实落地执行。 

首席执行官安委会主任李文恩先生做工作指示: 

1、感谢各位同事在高温天气下的认真工作，在保证工作安全的同时，照顾好

自己身体，下班要多休息； 

2、公司每位员工都要以十二分的精神专注安全工作，下半年争取员工百万工

时伤害率为 0； 

3、7.19 河南某气化厂爆炸原因，是因为空气分离装置的冷箱发生泄漏未及时

消除隐患，持续带病运行导致的，作为在化工厂工作的同事们，要清楚的明白小的

隐患不处理，就会

发生很大的事故，

我们要树立“隐患

就是事故”的观

念，各位干部、班

组长回到车间，要

对班组员工进行培

训教育，确保工作

中发现隐患，需第一时间消除隐患； 

4、化工行业相对建筑行业还是比较安全的，甚至比大家在路上开车行驶更安

全。 

5、公司的安全管理工作，需要每个人的细心对待，希望大家高兴上班，开心下班。

 


